
てくれます。また最近は４、５人で突然にミニ同窓会も
開催しています。仕事の情報交換は勿論ですが、自分の
職場では話せないことや悩み事など同じ土壌の中での会
話ができ、本当に有意義な時間となっています。市町村
アカデミーでの研修がこのような出会いと財産を作って
くれたことに感謝をしながら、平成27年度に定年を迎
える小生（筆者）です。

福岡県中間市　高橋　　洋

平成12年６月にOA推進コースの研修を受け、15年が
経過しました。毎年同窓会（忘年会）を２泊３日で開催
し、25名の研修生のうち８名前後が参加します。勿論、
仕事や家庭の事情で不参加の場合もありますが、いまだ
10市町の方と強い絆ができています。平成12年に第１
回を広島市で開催し、仙台、沖縄、北海道と全国各地を
廻り、平成26年11月は３度目の北海道開催（参加者７
名）でした。地元北広島市の方の運転でアイヌ白老村を
観光し、登別温泉で１泊、２日目は有珠山、ニセコを観
光し［マッサン］の舞台、余市ニッカウヰスキー工場を
見学、夜は札幌でジンギスカンを堪能し本当に至福のひ
と時でした。毎年全国各地の美食、名酒を楽しみ今や年
間行事の１つとなっています。定年になった方も参加し
てくれますし、平成27年度は２名、平成28年度も２名
と定年者がいますが、最年少者が42歳とまだまだ若く、
もう少し同窓会は続くでしょう。
今年は15周年を記念し、また定年を迎える方（那覇
市）のお祝いを兼ね沖縄での開催が既に決まっています。
いまだ交流のある10名の参加を目標としています。最
近はLCCや早割が便利になっており、極力利用できるよ
う参加者で情報交換をしています。
15年間の積み重ねは大切で価値あるもので、今や出
張や観光等で近くに行ったときは必ず会いますし、寄っ
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「同窓会だより」に投稿してみませんか！

研修で築いた仲間との交流を研修修了後も続けていますか？
久しぶりに仲間と再会して“絆”を確認してみませんか。
クラス全員でも、グループでも構いません。同窓会を開催されましたら、交流の様子をぜひ
お知らせください！

－作成要領－
原稿：700 ～ 800字程度（wordなどのデータでご提供ください） 
写真：１枚（データでご提供ください）

投稿をお考えの方は、調査研究部アカデミア担当までお気軽にお電話ください！
 （☎043-276-3127）

ご連絡をお待ちしております！

vol.11444

同窓会だより


